

La Asociación Amigos de la Astronomía clausura la celebración de su 10º aniversario con un homenaje a Juan Manuel Marco

03/02/2016



La Asociación de Amigos de la Astronomía de Elda clausuró el pasado 30 de enero la programación especial que durante el año 2015 se han llevado a cabo para celebrar el 10º aniversario. El colectivo asegura que "las actividades han sido un rotundo éxito, marcada por una gran participación con más de 2.226 amigos y socios a lo largo de las 37 actividades". Durante el acto se rindió un sentido y merecido homenaje al fundador Juan

Manuel Marco Pomares que ha sido presidente de los Amigos de la Astronomía desde su constitución y tras 11 años, y ha sido relevado por Luis Enrique Gutiérrez. Se puso en relieve la gran labor realizada por Juan Manuel que con gran maestría ha sabido dirigir la Asociación desde sus inicios y que seguirá colaborando con la Asociación, motivando y prestando especial atención a la divulgación de la Astronomía en los centros de enseñanza

entre los más jóvenes. También se destacó la importante labor desarrollada por su mujer Sofía, que le ha acompañado en las actividades durante estos 11 años.